



Score!

WORLD SERIES 2024 Capital One

DODGERS CAMPEONES

Los Dodgers de Los Ángeles vinieron de atrás para imponerse en el quinto juego por 7-6 en casa de los Yankees de Nueva York y conquistar la Serie Mundial 2024 (4-1) en un duelo emocionante donde ambas franquicias definieron el título de las Grandes Ligas de Beisbol 43 años después.

DIMITE LA MITAD DEL PJF

De los mil 699 impartidores de justicia que integran el PJ, 845 deciden poner fin a su carrera y no participar en la elección judicial.



LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Jueves 31 de Octubre de 2024

DE MONCLOVA

Año XXXVIII No. 13,609
Monclova, Coahuila

Entrega Dávila el Centro Histórico

La primera fase de remodelación; una obra en la que se aplicaron 49 millones 719 mil 588.53 pesos

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Después de varios meses de trabajo, el presidente municipal Mario Dávila Delgado inauguró la primera fase de la remodelación del Centro Histórico de Monclova, una obra en la que se aplicaron 49 millones 719 mil 588.53 pesos.

En este evento se contó con la presencia de la presidenta honoraria del DIF Monclova Dra. Leticia Carrillo, representantes de los sectores empresariales,



Los invitados a la inauguración de la primera fase del Centro Histórico, caminaron por toda la calle Hidalgo, para poder apreciar los cambios que se dieron en esta parte de la ciudad, hasta llegar al Museo Coahuila y Texas.

historiadores, fundaciones y funcionarios de los tres niveles de gobierno.

El proyecto, no solo revitalizará el patrimonio histórico de la ciudad, que

es una de las iniciativas más importantes de la actual administración, sino que también se beneficiará al comercio formal que se encuentra en dentro del

área del Centro Histórico, debido a que esta fue una de las promesas que se habrán de cumplir.

LOCAL / PÁG. 3



Lidera Manolo entre los mejores gobernadores

Se encuentra en el Top 3 a nivel nacional en encuesta de Massive Caller

HILDA SEVILLA / LA VOZ

SALTILLO, COAH.- Con un 64.4% de aprobación ciudadana, el gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez, se coloca en el tercer lugar a nivel nacional entre los mandatarios estatales mejor evaluados, de acuerdo con una encuesta de Massive Caller publicada este miércoles.

Jiménez se encuentra apenas detrás de Marina del Pilar Ávila, gobernadora de Baja California, quien lidera la lista con un 65.4%, y prácticamente empatado con Tere Jiménez, Gobernadora de Aguascalientes, quien cuenta con el 64.5% de aprobación.

Este resultado coloca a Jiménez Salinas como uno

de los gobernadores con mayor respaldo ciudadano en el país, destacando en un entorno de competitividad política.

El Gobernador de Coahuila ha ganado reconocimiento por su estrategia en seguridad y desarrollo en la entidad, impulsando una gestión que ha resonado favorablemente entre la ciudadanía.

En contraste, la encuesta mostró que los niveles de aprobación varían significativamente en el país, donde al final de la tabla se encuentran Rutilio Escandón, Gobernador de Chiapas, con un 24.4%, y Ricardo Gallardo, de San Luis Potosí, con un 28.4%, reflejando los retos que enfrentan estos estados en la percepción de sus gobiernos.

LOCAL / PÁG. 2

LA VOZ
JUNTA 2 CUPONES COMO ESTE
CON DIFERENTE FECHA Y CANJÉALOS POR UN BOLETO PARA GANAR UN AUTO ATTITUDE 2024 Y GRANDES PREMIOS DEL SORTEO CANACO
CANACO MONCLOVA
ACUDE A NUESTRAS INSTALACIONES DE 9:00 AM A 7:00 PM 31 DE OCTUBRE

LOCAL / PÁG. 7



Continúa supervisión en penales de Coahuila

En acción coordinada, autoridades estatales y federales supervisan penales de Monclova, Torreón y Saltillo.

Buscan pagar de \$5 a 20 pesos

Ahora, las tenencias son un gasto difícil de cubrir", comentó Perales Fierros.

Los trabajadores solicitan un listado de personas beneficiadas y piden

ser tomados en cuenta en el plan de liquidación pendiente. También solicitaron una respuesta en menos de 15 días.

LOCAL / PÁG. 2

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



SE POSTULA PARA EL CARGO

Va Federico Fernández por la Fiscalía General

HILDA SEVILLA / LA VOZ

ALTILLO, COAH. - Esta mañana, Federico Fernández Montañez, actual secretario de Seguridad Pública en Coahuila, presentó ante el Congreso del Estado la documentación requerida para postularse como aspirante al cargo de Fiscal General del Estado, en respuesta a la convocatoria recientemente abierta.

Fernández Montañez explicó que solicitó la autorización del gobernador, Manolo Jiménez Salinas, para inscribirse en este proceso de elección debido a su posición actual en el gabinete estatal.

El Secretario expresó su entusiasmo por la posibilidad de encabezar la Fiscalía General, considerando que esto le permitiría continuar contribuyendo a la estrategia de seguridad que ha liderado junto con el actual Gobernador Manolo Jiménez desde que este era alcalde de Saltillo.

El funcionario subrayó su experiencia en el ámbito de justicia, comenzando su carrera en la Procuraduría General de Justicia del Estado, donde laboró durante seis años.

LOCAL / PÁG. 2



Piden obreros pagar 5 pesos de tenencia

Los trabajadores solicitan un listado de personas beneficiadas y piden ser tomados en cuenta en el plan de liquidación pendiente

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MONCLOVA, COAH.- David Perales Fierros, obrero de Altos Hornos de México, solicitó beneficios para el pago de

derechos vehiculares. La petición busca reducir el costo de las tenencias vehiculares, que actualmente oscilan entre 5 mil y casi 10 mil pesos.

Los trabajadores, que suman 186 socios registrados, buscan un beneficio modesto, solicitando pagos de solo 5, 10 o 20 pesos en el pago de las tenencias. "Mi hijo trae un Mazda nuevo, pero lo compró cuando tenía un buen trabajo.



Buscan pagar de \$5 a 20 pesos

Ahora, las tenencias son un gasto difícil de cubrir", comentó Perales Fierros.

Los trabajadores solicitan un listado de personas beneficiadas y piden

ser tomados en cuenta en el plan de liquidación pendiente. También solicitaron una respuesta en menos de 15 días.

LOCAL / PÁG. 2